

TARGET HYUNDAI DALAM PASAR MOBIL LISTRIK DI INDONESIA

Pramuniaga menjelaskan kepada pengunjung mengenai mobil listrik Hyundai Seven Concept pada IIMS (Indonesia International Motor Show) 2024 di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Kamis (22/2). Hyundai Motor Indonesia (HMID) optimistis produk mobil listrik mereka dapat meraih sepertiga hingga setengah (10.000-15.000 unit) dari total angka proyeksi penjualan 30.000 unit mobil listrik nasional pada 2024.



FOTO: ANTARA

Neraca Pembayaran RI 2023 Surplus US\$6,3 M

Transaksi modal dan finansial tahun 2023 mencatat perbaikan signifikan dengan membukukan surplus 8,7 miliar dolar AS, dibandingkan dengan defisit 8,7 miliar dolar AS pada 2022, ditopang oleh surplus investasi langsung dan investasi portofolio di tengah masih tingginya ketidakpastian pasar keuangan global.

JAKARTA (IM) - Neraca pembayaran Indonesia (NPI) keseluruhan tahun 2023 membukukan surplus sebesar US\$6,3 miliar, meningkat dari tahun sebelumnya yang mencatat surplus US\$4 miliar, teru-

tama didukung kuatnya kinerja transaksi modal dan finansial. "Perkembangan NPI secara keseluruhan tahun 2023 menunjukkan ketahanan sektor eksternal yang tetap kuat di tengah masih tingginya

ketidakpastian ekonomi global," kata Kepala Departemen Komunikasi Bank Indonesia (BI) Erwin Haryono di Jakarta, Kamis (22/2).

Dikutip dari Antara, transaksi berjalan tahun 2023 mencatat defisit yang terkendali sebesar US\$1,6 miliar atau 0,1 persen dari produk domestik bruto (PDB), setelah membukukan surplus sebesar US\$13,2 miliar atau 1 persen dari PDB pada 2022.

"Perkembangan ini dipengaruhi oleh penurunan surplus neraca perdagangan barang, seiring kondisi perlambatan ekonomi global dan penurunan harga komoditas, serta permintaan domestik yang kuat," ujar Erwin.

Di sisi lain, defisit neraca jasa berkurang sejalan dengan kenaikan jumlah wisatawan mancanegara seiring pemulihan sektor pariwisata yang terus berlangsung.

Transaksi modal dan finansial tahun 2023 mencatat perbaikan signifikan dengan membukukan surplus 8,7 miliar dolar AS, dibandingkan dengan defisit 8,7 miliar dolar AS pada 2022, ditopang oleh surplus investasi langsung dan investasi portofolio di tengah masih tingginya ketidakpastian pasar keuangan global.

Posisi cadangan devisa pada akhir Desember 2023 naik mencapai 146,4 miliar dolar AS dari 137,2 miliar dolar AS pada akhir Desember

2022.

Posisi cadangan devisa tersebut setara dengan pembiayaan 6,5 bulan impor dan utang luar negeri pemerintah, serta berada di atas standar kecukupan internasional sekitar 3 bulan impor.

Ke depan, Bank Indonesia senantiasa mencermati dinamika perekonomian global yang dapat memengaruhi prospek NPI dan terus memperkuat respons bauran kebijakan yang didukung sinergi kebijakan yang erat dengan pemerintah dan otoritas terkait guna memperkuat ketahanan sektor eksternal. • dot

Pokémon TCG Academia Hadir di Living World Denpasar



Pokémon TCG Academia di Living World Denpasar.

DENPASAR (IM) - Living World Denpasar dengan bangga mengumumkan kehadiran Pokémon Trading Card Game (TCG) Academia di Living World Denpasar mulai tanggal 21 Februari hingga 3 Maret 2024. Sebagai lokasi pertama penyelenggaraan acara ini di Bali, Living World Denpasar merasa sangat terhormat dapat menjadi tuan rumah dalam rangkaian acara Pokémon yang sangat dinantikan.

Rangkaian acara yang telah sukses di berbagai kota sebelumnya, kini menghampiri Bali dengan Living World Denpasar sebagai

pintu gerbang pertamanya. Living World Denpasar akan menjadi tempat pelaksanaan berbagai kegiatan bertema Pokémon, termasuk program *Learn & Play* serta *Battle Deck* Ringkas Pokémon TCG Academia. Acara ini dirancang untuk memperkenalkan Pokémon Game Kartu Koleksi kepada pengunjung mal dengan cara yang menyenangkan dan edukatif.

Dalam semangat menyambut para penggemar Pokémon, Living World Denpasar juga menghadirkan kegiatan seru, seperti Pikachu *performance* yang akan memeriahkan akhir

pekan para pengunjung mal. Pokémon Pop Up Store juga hadir, memberikan kesempatan kepada pengunjung untuk berbelanja *merchandise* resmi Pokémon sambil menikmati atmosfer khas Living World Denpasar.

"Kami sangat senang dapat menjadi bagian dari acara Pokémon TCG Academia dan membawa pengalaman yang istimewa kepada para penggemar Pokémon di Bali. Seperti misi Living World Denpasar, kami berkomitmen untuk menyediakan ruang untuk kegiatan para komunitas

yang menghibur dan edukatif" ujar General Manager Living World Denpasar, Maria Lucia.

Living World Denpasar berharap kehadiran Pokémon TCG Academia di Bali menjadi awal kolaborasi yang baik dengan Pokémon di Indonesia serta berbagai komunitas yang ada di Bali. Dengan dukungan penuh dari Living World Denpasar, diharapkan acara ini dapat menjadi pertemuan yang meriah dan membangun ikatan antara para penggemar Pokémon dan Living World Denpasar. • vit



Hadir pula kegiatan mewarnai gratis khusus anak di bawah umur 7 tahun di Atrium Living World Denpasar.

Pemerintah Jerman Apresiasi Rencana Aksi Ekonomi Sirkular RI

JAKARTA (IM) - Kepala Divisi untuk Asia Timur dan Asia Tenggara Kementerian Kerja Sama Ekonomi dan Pembangunan Pemerintah Jerman Andreas Foerster mengapresiasi dokumen rencana aksi ekonomi sirkular Indonesia yang menggali peluang dan manfaat dari pengembangan sektor tersebut.

"Jika dicermati dalam dokumen (rencana aksi) Indonesia, terlihat ada manfaat ekonomi yang signifikan dari ekonomi sirkular dan saya takjub bahwa sektor ini dapat menghasilkan tambahan PDB

lebih dari Rp500 triliun," ujar Andreas Foerster dalam Forum Rencana Aksi Ekonomi Sirkular Indonesia di Jakarta, dikutip dari *Antara*, Kamis (22/2).

Ia menyatakan, pengembangan ekonomi sirkular dapat mendorong pertumbuhan hijau di Indonesia dan menciptakan hingga 5 juta lapangan kerja baru. Menurutnya, penerapan ekonomi sirkular merupakan hal penting untuk memitigasi perubahan iklim.

"Polusi, hilangnya keanekaragaman hayati, dan perubahan iklim, semuanya saling

terkait. Indonesia merupakan negara yang sangat terdampak permasalahan ini. Jadi, business as usual tidak dapat lagi menjadi pilihan untuk diterapkan para pelaku usaha," kata Foerster.

Ia pun menuturkan bahwa pemerintah Jerman dan Indonesia telah menjalankan berbagai kerja sama pengembangan ekonomi sirkular di Indonesia dengan membangun enabing framework, perubahan perilaku, serta infrastruktur.

Dia menyatakan bahwa penyusunan enabing frame-

work amat penting untuk meningkatkan efektivitas regulasi dan memperkuat kelembagaan, sedangkan perubahan perilaku diperlukan agar semua pihak menyadari bahwa permasalahan dalam pengelolaan sampah dan ekonomi sirkular harus menjadi perhatian bersama.

Sementara di bidang infrastruktur, pemerintah Jerman memberikan pendanaan untuk membangun tempat pembuangan sampah dengan sistem sanitasi modern yang dilengkapi dengan mesin pendaur ulang dan penyorti-

ran di berbagai provinsi di Indonesia.

Selain itu, Foerster menuturkan bahwa kedua negara juga melakukan kerja sama teknis untuk mewujudkan reformasi pengelolaan sampah.

"Saya tekankan bahwa yang sedang kita diskusikan ini benar-benar merupakan fenomena global. Hal ini bukan hanya masalah bagi Indonesia dan juga bukan hanya bagi Jerman sehingga perlu upaya penanggulangan bersama," ujarnya. • dro

Dana Kelolaan BRI-MI Tembus Rp6,3 Triliun

JAKARTA (IM) - PT BRI Manajemen Investasi (BRI-MI) meraup dana kelolaan atau *asset under management* (AUM) reksa dana mencapai Rp6,3 triliun per Januari 2024. Capaian itu tumbuh 60,80% yoy dibandingkan periode sama tahun sebelumnya sebesar Rp3,94 triliun.

Berkat kinerja tersebut, BRI-MI masuk dalam posisi 4 Manajer Investasi berdasarkan nilai dana kelolaannya, dengan pangsa pasar sebesar 6,1%.

PLT Direktur Utama BRI-MI, Ira Irmalia Sjam menjelaskan raih positif tersebut menjadi motivasi untuk memberikan layanan dan pengalaman investasi yang terbaik kepada seluruh lapisan masyarakat di Indonesia "Sinergi dengan Bank BRI menjadi salah satu faktor utama dalam peningkatan investor retail BRI-MI," kata Ira dalam keterangan, Kamis (22/2).

Berdasarkan jumlah Single Investor Identification (SID), pada Januari 2024 BRI-MI juga mengalami pertumbuhan investor retail sebesar 23,80% secara Year on Year (YoY) menjadi 215.834 SID dibandingkan di 31 Januari 2023 sebanyak 174.304

SID.

Ira menambahkan bahwa dari sisi produk, Reksa Dana BRI Balanced Regular Income Fund (BRIF) menjadi salah satu produk reksa dana di BRI-MI dengan porsi kepemilikan retail terbanyak.

Ini tercermin dari jumlah AUM yang dimiliki oleh investor retail per 31 Januari 2024 yaitu sebesar 77,33% atau sebesar Rp1.92 Triliun dari total AUM BRIF sebesar Rp2.49 Triliun.

"Tingginya peminat BRIF tak lepas dari fitur produk yang unik. Sebagai reksa dana campuran, BRIF tidak hanya memaksimalkan komposisi portfolionya di instrumen surat utang yang relatif stabil, tapi juga menawarkan pembayaran dividen secara berkala kepada investor" ujar Ira.

Reksa dana BRIF merupakan salah satu produk unggulan BRI-MI yang bersinergi dengan Bank BRI sebagai induk perusahaan.

Dengan demikian, investor yang tertarik untuk berinvestasi di reksa dana tersebut bisa membelinya di Sentra Layanan Prioritas (SLP) BRI terdekat. • pan

J Trust Bank Salurkan Kredit Rp24,52 T per Januari 2024

JAKARTA (IM) - PT Bank JTrust Indonesia Tbk (J Trust Bank) mencatatkan pertumbuhan kredit 28,45 persen year on year (yoy) menjadi senilai Rp24,52 triliun per Januari 2024, dibandingkan senilai Rp19,09 triliun pada Januari 2023.

Dana Pihak Ketiga (DPK) tumbuh 31,48 persen (yoy) menjadi senilai Rp32,97 triliun per Januari 2024, dibandingkan senilai Rp25,08 triliun pada Januari 2023.

"Tahun ini cukup memberikan tantangan bagi pelaku usaha karena adanya pergantian presiden beserta kabinetnya, namun perseoran tetap optimis dengan prospek usaha ke depannya," ujar Direktur Utama J Trust Bank Rituo Fukadai sebagaimana keterangan yang diterima di Jakarta, Kamis (22/2).

Pada Januari 2024, perseoran meresmikan kantor cabang ke-46 di kota Tarakan, Provinsi Kalimantan Utara, yang dihadiri oleh Gubernur Kalimantan Utara Zainal Arifin Paliwang dan Walikota Tarakan Khairul.

"Dengan memperluas jaringan kantor cabang dan layanan, serta meningkatkan ekspansi ke sejumlah sektor usaha,

kami optimis mampu mencapai pertumbuhan bisnis yang berkelanjutan dan memberikan kontribusi positif kepada komunitas dan masyarakat," ujar Fukadai.

Dalam kesempatan itu, Wali Kota Tarakan Khairul berharap bank-bank dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi di Kota Tarakan, meskipun pertumbuhan ekonominya sudah di atas rata-rata nasional.

"Kami berharap kehadiran ini menjadi warna baru inklusi keuangan, yang dapat dimanfaatkan oleh para pengusaha dan masyarakat sehingga dapat menyumbang indikator pertumbuhan ekonomi," ujar Khairul.

Pada tahun ini, perseoran menargetkan penyaluran kredit tumbuh 15-20 persen (yoy), dengan fokus pada tiga segmen bisnis, diantaranya corporate banking, consumer banking (retail), serta multifinance.

"Target di 15 sampai 20 persen. Jadi memang tidak setinggi waktu achievement dua tahun lalu ya untuk J Trust Bank, cuma tetap lebih tinggi dibanding rata-rata industri gitu," ujar Direktur Bisnis JTrust Bank Widjaja Hendra. • dro

PENGUMUMAN

Dengan ini diumumkan rencana pengambilalihan PT Golden Dragon Indonesia, suatu perseoran terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, yang berdomisili di Gedung Graha Mampang lantai 2, Jalan Mampang Prapatan Raya Nomor 100, Kelurahan Duren Tiga, Kecamatan Pancoran, Jakarta Selatan, Indonesia ("Perseoran") melalui pengambilalihan sebesar 54% (sembilan puluh empat persen) saham Perseoran yang dimiliki Raden Harry Zulhardy oleh PT Industri Terminal Batubara, suatu perseoran terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, yang berdomisili di Jalan Raya Cirebon Tegak KM 18, Desa Ender, Kota Cirebon, Provinsi Jawa Barat, Indonesia.

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan dalam Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseoran Terbatas, berikut setiap perubahan, tambahan, dan/atau modifikasi terhadapnya ("UU No. 40/2007"), termasuk Pasal 127 ayat (8) *juncto* ayat (2) UU No. 40/2007 maupun yang dipersyaratkan oleh hukum dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 ayat (4) UU No. 40/2007, dalam hal terdapat pihak yang berkeberatan sehubungan dengan rencana pengambilalihan tersebut, maka keberatan tersebut harus dikrimkan secara tertulis pada alamat sebagaimana tercantum di bawah ini paling lambat 14 (empat belas) hari kalender setelah tanggal pengumuman ini:

PT Golden Dragon Indonesia
Gedung Graha Mampang lantai 2,
Jalan Mampang Prapatan Raya Nomor 100, Kelurahan Duren Tiga,
Kecamatan Pancoran, Jakarta Selatan, Indonesia
Jakarta, 23 Februari 2024
Ttd.
Direksi PT Golden Dragon Indonesia
Direksi PT Industri Terminal Batubara

UNDANGAN

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi PT. Berkah Makmur Propertindo, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseoran") mengundang Bapak/Ibu Pemegang Saham Perseoran untuk hadir dalam Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS/SLB") Perseoran yang akan diadakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat/8 Maret 2024
Tempat : Equity Tower Lantai 40, Sudirman Central Business District (SCBD), Lot 9, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta Selatan
Waktu : Pukul 14.00 WIB – Selesai

Agenda Acara RUPS/SLB:

1. Persetujuan perubahan susunan pengurus Perseoran;
2. Dan lain-lain.

Demi terbitnya RUPS/SLB, Pemegang Saham atau Kuasanya diminta dengan hormat dapat hadir di ruang RUPS/SLB setidaknya 30 menit sebelum dimulainya RUPS/SLB.

Jakarta, 23 Februari 2024
PT Berkah Makmur Propertindo
Direksi